

Protokolleintrag vom 04.02.2004

2004/61

**Postulat von Martin Burger (SVP) und Kurt Haueter (SVP) vom 4.2.2004:
Luftseilbahn Stettbach–Zoo, Suche nach privaten Investoren**

Von Martin Burger (SVP) und Kurt Haueter (SVP) ist am 4.2.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie für die Realisierung und für das Betreiben der geplanten Luftseilbahnverbindung vom Bahnhof Stettbach zum Zoo private Investoren gefunden werden können.

Begründung:

Die Realisierung des an sich sympathischen Projektes einer Luftseilbahnverbindung vom Bahnhof Stettbach zum Zoo und das Betreiben dieser Luftseilbahn gehören nicht zu den Kernaufgaben der Stadt Zürich.

Wenn die Nachfrage genügend gross ist, rentiert sich die Investition für einen privaten Investor. Wenn nicht, resultiert aus dem Projekt ein Verlustgeschäft. Für den Betrieb wären demzufolge jährliche Subventionen nötig, welche den ZVV zusätzlich belasten würden.